

viernes 3 de marzo de 2023

El pleno del Foro Económico y Social de La Laguna aprueba su programación y presupuesto para el ejercicio 2023

La primera sesión plenaria tras el proceso de renovación supone 'el primer paso en este nuevo impulso que queremos dar a este órgano de participación ciudadana', señala Luis Yeray Gutiérrez



El Foro Económico y Social (FES) de La Laguna celebró este miércoles la primera sesión plenaria tras la pandemia y el proceso de renovación de sus miembros. El plenario, que contó con la participación de la práctica totalidad de los componentes de este órgano municipal de carácter consultivo en materia socioeconómica, aprobó por unanimidad la programación de actividades para el año en curso, así como su presupuesto anual, que asciende a 121.422 euros.

El alcalde de La Laguna y presidente del FES, Luis Yeray Gutiérrez, señaló que la constitución del pleno del Foro Económico supone “el primer paso en este nuevo impulso que queremos dar desde el Ayuntamiento a este órgano de participación ciudadana, como vehículo para

recoger las inquietudes, sugerencias y propuestas de nuestros vecinos y vecinas”, al tiempo que agradeció “el compromiso e implicación de todos los componentes del pleno ante los retos que se nos presentan”.

El plenario contó con los representantes de las distintas formaciones políticas, asociaciones vecinales (FAV Agüere, Casco Histórico, Atalaya), entidades económicas y empresariales (Asecu, Caja Siete, La Laguna Zona Comercial), profesionales (Hospital Universitario de Canarias, Radio Taxi La Laguna, Agate) sociales (UGT, CCOO, Intersindical Canaria), culturales (Universidad de La Laguna, CICOP, Real Sociedad de Amigos del País de Tenerife, Instituto de Estudios Canarios), juveniles (Asociación Kaua) y deportivas (C. B. Canarias).

Entre los asuntos tratados, se aprobó el régimen de sesiones plenarias ordinarias de 2023, que tendrán lugar el 24 de julio y 11 de diciembre, y se debatieron las diferentes temáticas que protagonizarán las jornadas formativas previstas para este año: ‘La Vida en los Cascos Históricos’, ‘Salud mental’, ‘El agua en La Laguna’, ‘La brecha digital’, ‘La situación del deporte en San Cristóbal de La Laguna’, ‘Presente y futuro de las pymes en Canarias’, ‘La Laguna Verde’ y ‘Ocio y tiempo libre en La Laguna’.

Otras actividades que plantea el FES para este ejercicio son la ‘II Semana de la Administración Abierta’, que se realiza en colaboración con el Banco de España en este mismo mes de marzo, y recuperar la presencia activa en la Feria Ganadera de La Laguna, con un homenaje a Pedro Molina y la puesta en valor de la producción local.

Como proyecto destacado, el Foro aprobó la elaboración, junto con la Universidad de La Laguna, del 'Barómetro de San Cristóbal de La Laguna' un ambicioso estudio que servirá para conocer, de una manera científica, las inquietudes, necesidades y problemas de la población lagunera, segmentada por edades, lugar de residencia, sexo, etc., y analizadas desde una perspectiva municipal, insular, regional y nacional. Los resultados de este estudio se trasladarán a la corporación municipal para que se tenga en cuenta a la hora de diseñar las diferentes políticas municipales.

Por último, se activaron las Mesas Sectoriales del Foro Económico y Social que analizarán, tal y como está estipulado en su reglamento, asuntos relativos al ámbito económico, gestión del territorio y planes estratégicos.

La Comisión Permanente del FES se reunirá el próximo viernes, 10 de marzo, en la sede de Asecu, para poner en marcha las diferentes directrices y acuerdos aprobados por el pleno.